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1. Choix du Secrétaire Général  

▪ Le GPE demande, que compte tenu de la nomination aux Postes de 

Proviseur, Proviseur Adjoint, de proviseurs qualifiés mais n’ayant jamais 

exercé dans les lycées français de l’étranger, le Secrétaire général soit 

choisi en tenant compte d’une expérience AEFE 

➢ Le directeur répond en rassurant sur les profils choisis comme 

Proviseur et Proviseur adjoint et indique qu’il ne peut que 

s’engager sur la nomination d’un secrétaire général ayant déjà 

l’expérience de l’AEFE tant les profils de secrétaire général sont 

rares.  

 

2. Trajectoire financière 

▪ Le GPE demande à ce que la trajectoire définit sous la précédente 

direction d’augmentation successive limitée autour de 4% jusqu’en 2026 

soit garanti par l’Agence.  

➢ Le directeur indique que cette trajectoire ne tenant pas compte de 

l’inflation à 10% et qu’il n’est donc pas en mesure de garantir le 

maintien de cette trajectoire  

▪ Le GPE demande à ce que la Participation à la Rémunération des 

Professeurs Résidents (PRR) revienne en 2029 au taux historique de 44%.  

➢ Le directeur indique que Charles Lepierre devra s’aligner sur les 

taux de PRR des autres EGD de la zone ibérique soit aux alentours 

de 60% 

➢ Le GPE répond en défendant que le taux de PRR ne dépasse pas 

54% taux déjà prévu à partir de 2025 

3. BFI 

▪ Le GPE relève que bien qu’ayant déjà une section européenne, Charles 

Lepierre prend du retard pour la mise en place du Bac français 

international par rapport aux autres établissements ce qui signifie une 

perte de chance pour les promotions de terminale 

➢ Le directeur indique que cela fera partie des chantiers prioritaires 

de la future direction.  

➢ La direction de l’établissement répond que cela reste dans son 

objectif d’autant que cela permettrait aux élèves désirant 

poursuivre leurs études au Portugal de ne pas avoir à passer 

d’examens supplémentaires comme c’est le cas aujourd’hui 



 
 

➢ La direction indique qu’elle fera une large communication auprès 

des parents dont elle s’attend à avoir le soutien 

➢ Le GPE s’engage à soutenir la mise en place du Bac français 

international auprès des parents  

 

4. Recommandation de l’offre nutritionnelle proposée dans les établissements 

▪ Le directeur indique que l’AEFE n’émet pas de recommandations tellement 

les normes nutritionnelles locales diffèrent dans le monde mais qu’il s’agit 

en premier lieu d’appliquer strictement la loi locale.  

▪ La direction de l’établissement indique vouloir être particulièrement 

attentive à l’offre nutritionnelle proposée au niveau de la cafétaria.  


